Bericht für das Amtliche Nachrichtenblatt der Gemeinde Rehlingen-Siersburg der TTG Fremersdorf-Gerlfangen

Einladung Vereinsmeisterschaften

Am 19. Oktober findet unsere diesjährige Vereinsmeisterschaft statt. Stattfinden wird es in der Nordgauhalle Gerlfangen, Beginn ist 14:30. Gespielt wird in den drei Klassen Damen, Herren und Senioren Ü60. Für das leibliche Wohl ist wie immer bestens gesorgt. Wir würden uns über eine zahlreiche Teilnahme freuen.

Spielberichte

<u>Herren</u>

Pokal: TTG Rohrbach-IGB – TTG 1 4:3

Eine denkbar knappe Niederlage musste unsere erste Herrenmannschaft im diesjährigen Pokal hinnehmen. Durch einen Sieg von Marcel Barra und Edmund Gratz in den Einzeln, sowie der gleichen Akteure im Doppel konnte man zwischenzeitlich mit 3:1 in Führung gehen, diese aber leider nicht über die Ziellinie bringen und musste sich schlussendlich geschlagen geben.

Eine besonders spannende Begegnung erwartete die Zuschauer an diesem Wochenende beim Spiel der dritten Herrenmannschaft. Nach den Doppeln noch mit 2:1 in Rückstand, kämpfte man sich in den Einzeln zurück und gewann durch die sehr gut aufgelegten Erwin Lorang und David Wolbert mit je zwei Einzeln, sowie Wolfgang Schramm, Georg Winter und Georg Kerber mit je einem Spiel. Dadurch ging es über die volle Länge und ins Schlussdoppel, welches leider verloren ging und man sich so mit einem Unentschieden zufriedengeben musste.

Senioren

TTC Limbach – TTG 1 3:9

Gegen den Tabellenführer der Liga angetreten, zeigte unsere erste Seniorenmannschaft eine glanzvolle Leistung. Bereits mit 3:0 nach den Doppeln in Führung gab man schon die Richtung an und ließ auch in den Einzeln nicht locker. Durch zwei Siege des an diesem Abend nicht zu bezwingenden Marc Kuntze, sowie weiteren Erfolgen von Marcel Barra, Edmund Gratz, Stefan Spurk und Ralf Cavelius überrollte man den TTC aus Limbach und konnte so mit den Punkten im Gepäck wieder heimfahren.

Ebenfalls erfolgreich konnte es die zweite Seniorenmannschaft an diesem Spieltag gestalten. Durch die Doppel mit 2:1 in Rückstand geraten, konnte man sich in den Einzeln in Person von Hubert Metzinger und Stefan Spurk mit großartigen Leistungen und je zwei Einzelsiegen und Ralf Leidinger, Jürgen Schnubel und Helmut Barra mit je einem Sieg mit einer guten Ausgangsposition ins Schlussdoppel kämpfen. Da dieses durch das Paar Metzinger / Schnubel gewonnen wurde, stand am Ende ein sehr knapper, aber verdienter Sieg zu Buche.

Die nächsten Spiele:

Herren:

TTG 2 – TTG Dillingen (17.10 Pokal)